



Der Tannenbaum.

In einem großen Walde stand ein allerliebster kleiner Tannenbaum; sein Platz war sehr gut, denn die Bäume standen hier nicht so dicht zusammen, so daß es schön lustig war und er auch genügend Sonne bekommen konnte. Da er nun noch sehr klein war und rings um ihn nur größere Bäume standen, so wünschte er recht schnell zu wachsen um den anderen an Größe gleich sein zu können; er gab nicht Acht auf den warmen Sonnenschein und die frische Luft, beachtete auch nicht die Bauernkinder, welche an ihm vorbei gingen und plauderten, wenn sie im Walde waren, um Erdbeeren und Himbeeren zu sammeln. Oftmals hatten sie einen ganzen Topf voll, oder hatten Erdbeeren auf Strohhalme gezogen. Sie setzten sich dann neben das Bäumchen und sagten: „Wie niedlich ist doch dieser Baum!“ Aber das hörte der kleine Tannenbaum nicht gern.

Das nächste Jahr hatte er schon ein Glied mehr, und das Jahr darauf war er wieder um eins